

## **Besoin de bénévoles pour l'atelier « exercice cérébraux » - Belleville-sur-Vie**

jeudi 12 juillet 2012

---

En 2008, une vingtaine de Bellevillois ont bénéficié d'un programme « Pac Eurêka » mis en place par la MSA en partenariat avec le centre communal d'action sociale (CCAS), dans le but d'entretenir la mémoire. Suite au succès de ce programme, plébiscité par les participants, le CCAS souhaite mettre en place un nouveau projet, baptisé « exercices cérébraux » et qui sera ouvert à tous.

Pour cet atelier, le CCAS a besoin de personnes bénévoles, sensibilisées à cette problématique, il lance un appel. Des formations à l'animation d'ateliers d'entretien de la mémoire seront organisées par l'association La Cordée qui soutient des projets de partage des savoir-vivre en milieu rural. Au terme de ce stage, les bénévoles seront en mesure d'animer un atelier et le programme tant attendu pourra enfin démarrer.

**Contact** : Nathalie Leroux, à la mairie, au 02 51 41 11 17.